

PRESSEMITTEILUNG

Mit schauinsland-reisen auf Inforeise in die DomRep

Kooperation mit Eurowings Discover

Duisburg, 11. Januar 2022 — Die Vertriebspartner von schauinsland-reisen können sich über ein weiteres Angebot freuen, das es in sich hat: Im Frühjahr geht es gemeinsam mit Eurowings Discover auf Inforeise in die Dominikanische Republik.

schauinsland-reisen schickt interessierte Vertriebspartner vom 16. bis zum 22.03.2022 auf die grüne Insel der Karibik – die Dominikanische Republik. Die Expis lernen dort ausgewählte Hotels sowie Land und Leute kennen. Untergebracht werden sie im Lopesan Costa Bavaro Resort, Spa & Casino und im Iberostar Selection Hacienda Dominicus. Die An- und Abreise erfolgt per Direktflug ab bzw. nach Frankfurt mit der neuen touristischen Airline der Lufthansa-Gruppe, Eurowings Discover.

Die Anmeldung zur Inforeise ist ab sofort auf www.slr-info.de möglich. Reiseprofis sollten schnell sein, denn die Nachfrage ist groß. Es gilt die 2G-Regel. Je nach Lage und Entwicklung ist eine Änderung auf 2G+ möglich. Des Weiteren ist die Beachtung der Einreisebestimmungen der Dominikanischen Republik Voraussetzung.

Über schauinsland-reisen gmbh

schauinsland-reisen blickt auf eine über 100-jährige Unternehmensgeschichte zurück. Der mittelständische, konzernunabhängige Reiseveranstalter mit Sitz in Duisburg gehört in Deutschland und Europa zu den wichtigsten Touristikunternehmen. Zur schauinsland-reisen-Gruppe gehören neben dem Reiseveranstalter eigene Hotels sowie Reisebüros und eine strategische Partnerschaft mit der Sundair. Gerald Kassner, alleiniger Inhaber und Geschäftsführer in der dritten Generation, und seine mehr als 400 Mitarbeiter setzen konsequent auf den Reisebürovertrieb, gute Erreichbarkeit, Qualität und Kundennähe. Das Ergebnis: Urlaub in besten Händen.